



Kruschel ist Klasse

In vielen Grundschulen wird jede Woche die Kinderzeitung gelesen. Wie das Leseprojekt in den Klassen umgesetzt wird, kannst du dir in



unserem neuen Video auf „Monster-TV“ anschauen. Klick doch mal!

www.kruschel.de

Die Themen



Nachrichten

Prinzessin ist geboren.....2
Streik bei der Bahn3



Top Thema

Der Zweite Weltkrieg.....4/5



Wissen

Pflanzen auf der Jagd6/7
Darum pupsen wir8



Mach mit!

Kennst du das Gemüse?9



Tipps für Kids

Für Bücherwürmer10
Kostümführung.....11



Monsterstark

Witz der Woche12

Die Prinzessin ist da!

GEBURT Ganz England freut sich über ein Baby

Von Carolin Strohhenn

Vielleicht hast du in den letzten Tagen von dem „Royal Baby“ in den Nachrichten gehört. Das wird Englisch ausgesprochen – also „rojel“. Denn gemeint ist damit das Baby, das diese Woche in der englischen Königsfamilie zur Welt gekommen ist. Sein Name ist Charlotte Elizabeth Diana und seine Eltern sind Prinz William und die Herzogin Kate. Alle drei Namen des Babys haben eine besondere Bedeutung: Charlotte ist die weibliche Form von Charles, so heißt

Charlottes Opa, Prinz Charles. Elizabeth ist der Name der Ur-Oma, das ist Königin Elizabeth. Und Diana hieß Charlottes Oma, die verstorbene Prinzessin Diana.

Wenn ein Kind geboren wird, ist das immer aufregend. Wenn aber in einem Königshaus ein Kind geboren wird, sind noch mehr Menschen dabei: Fotografen warten vor dem Krankenhaus und alle Menschen im Land sind gespannt, wie das Baby heißen wird. Das ist für die Menschen so wichtig, weil

das Baby später einmal Königin von England werden könnte. Allerdings ist die Prinzessin erst auf Platz 4 der Thronfolge. Bevor sie zur Königin gekrönt wird, sind ihr Opa Charles und Papa William an der Reihe. Auch ihr großer Bruder George ist vor ihr dran. Schon am Tag ihrer Geburt haben die Eltern William und Kate das Baby den Fotografen gezeigt. So konnten Menschen überall auf der Welt Bilder der englischen Prinzessin sehen.



Fotos: Coprid – Fotolia.de, dpa (2), Thomas Schmidt

Frauen und Kinder befreit

Endlich frei! In dem Land Nigeria, das in Afrika liegt, wurden mehrere Hundert Frauen und Kinder befreit. Eine Terrorgruppe, die sich Boko Haram nennt, hatte die Menschen unter ihrer Gewalt. Seit Monaten schon sorgt die Gruppe in Nigeria für Angst und Schrecken



und hat zum Beispiel vor einem Jahr 200 Mädchen aus einer Schule verschleppt. Keines von ihnen war unter den Befreiten. Doch die Armee von Nigeria kämpft jetzt gegen Boko Haram. Sie will die Terrorgruppe besiegen und die entführten Mädchen finden. (lwi)

Empfohlen von



KLICK-TIPPS.NET